
                                                   

 

 

 

 

              

 

 

日頃から PTA活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。 

後期総会をはじめ、最後の学期に係る各行事を通して、子ども達の次年度へ

つながるような活動ができたのではないかと思っています。 

これまでの PTA活動を通して、子ども達への想いが届いたのか、１月に行

われました参観日において、２年生の児童から日々の PTA活動に対する感謝

の手紙を受取りました。この場をお借りしてご紹介させていただきます。 

日頃の登下校時の見守り活動への感謝や 

２学期の「あそびのみやこ」の想い出を記 

してくれています。PTAルームにて掲示し 

ておりますので、ぜひご覧ください。 

 

 令和５年度は、間もなくしてコロナ禍が 

明け、新しい活動の在り方を模索しながら、 

子ども達や PTA会員の皆さまとのつながり 

を大切に活動を行ってきました。 

今後もこの温かいつながりの輪が広がって 

いくことを願っております。 

本年度も PTA活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとう 

ございました。 

令和５年度 PTA本部役員一同 

 

  

～３学期のＰＴＡ活動を報告します！～ 

  

❀１月 26日（金） 新入生学校説明会❀ 

 

 

 

 

 

 

 

地区長の皆さまにご協力いただき、新入生の登校班編成に向けて、ご参加くだ

さいました。また、PTA活動の紹介動画を作成し、説明会で新入生の保護者の

方に見ていただきました。 

 

❀２月 10日（土） 地区懇談会❀ 

 ６月に引き続き、対面で懇談会が実施されました。地区長の皆さまを中心に

有意義で活発な情報交換が行われました。地区長の皆さまをはじめ、新旧地区

委員の方々のご協力により、地区ごとに、新入生を含めた登校班の編成と班

長・副班長の選出について検討していただきました。 

 ３月 13日（水）の校外班会にて、新登校班の用紙を持ち帰りますので、お

子さまと一緒にご確認ください。 

 

❀２月 21日（水） PTA後期総会（書面開催）❀ 

 PTA会員数２６３名のうち決議票有効数２０３名により、総会は成立となり

ました。また、全ての議案について、承認多数により可決されましたことをご報

告いたします。1年間本当にありがとうございました。 

 なお、本総会において、次年度の委員選出方法を変更しておりますので、ご

確認ください。 
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❀２月 26日（月） 向日市 安心安全マップ 2024贈呈式❀ 

向日市少年補導委員会と向日町 

警察署が作成されました「向日市  

安心安全マップ 2024」の贈呈式 

が行われました。 

学校に掲示していますので、ぜひ 

ご覧ください。 

 

❀３月 2日（土） 地区委員会総会❀ 

 新地区委員の方に集まっていただき、 

次年度の役員選出を行いました。３月の 

校外班会から、新地区委員の方々に活動 

をお願いしています。 

  いつも子ども達の見守りをありがとう 

ございます。 

 

 

 

 

 

 

３月 13日（水）校外班会 

   19日（火）卒業式 

   22日（金）修了式 

４月 １日（月）離任式 

   ８日（月）始業式 

   ９日（火）入学式 

  11日（木）校外班会 

  24日（水）授業参観・懇談 

PTA合同委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親子合同で障害物競争 手作りエコバッグ 

クリスマスモビール 

不思議なボトル・保冷剤で消臭剤 
コースター・フェルトのパンダ 

ステンドグラス 

うどん作り 

キャンドル 体を動かしたり、制作を 
したりと、学年や親子で 
交流を深めました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長】詫間大悟（4 年、2 年、1 年；1 区；市 P担当） 

今年度会長職を務めさせていただきました。会長としては至らぬ点ばかりでしたが、

心強い本部役員を中心にPTA活動に取り組んでいただいた保護者の皆さまのおかげで、

子ども達にとってはたくさんの思い出ができた 1 年だったと振り返っています。ありが

とうございました。1 年間会長職をするなかで「親学び」という言葉をたくさん耳にし

ました。PTAがまるで高尚な活動のような表現に感じて違和感を持っていましたが、子

ども達に向き合い、日々のかかわりのなかで子ども達や保護者の皆様からたくさんの事

を学ばせてもらった 1 年は、なるほど親学びという言葉がぴったりなのかもしれませ

ん。1 年間ありがとうございました。 

【副会長】片岡真弓（4 年、2 年；3 区；地区担当） 

PTA の仕事はするもんかと思っていた独身時代。子どもを 3 人育てる中、本部の免

除制度を知り、立候補しました。コロナ禍以降も PTAの大事な活動はそのまま残して、

今の時代に合った活動を取り入れ、たくさんの方が子ども達の笑顔のために、協力しな

がら活動をしてきました。6 向小の誇れる兄弟学級で、上級生が下級生に寄り添ってい

た姿を間近に見ることができました。涙なしに語ることはできません。これからも様々

な活動を負担に感じる方がいらっしゃるかもしれませんが、できることをみんなでやっ

ていきましょう！ありがとございました。 

【副会長】小山かおり（3 年、1 年；2 区；地区担当） 

今年度本部役員を務めさせていただき、PTA についてたくさん学び、考える１年と

なりました。行事のある時だけでなく、目に見えないところでも、各委員の方や地域の

方、先生方が日々、子ども達のためにご尽力くださっている事を肌で感じ、感謝の気持

ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。至らない点も多々あるかとは思い

ますが、皆さまとのつながりを大切に、誰にとっても居心地の良い 6 向小になるよう少

しでもお力になれればと思っております。来年度も引き継ぎ、よろしくお願い致します。 

【会計】 西岡桃子（4 年、1 年；2 区） 

２年間本部役員として活動させていただきました。先生方、地域の皆さま、保護者の皆

さまのおかげで、今年度も子ども達の笑顔がたくさん見られましたこと、改めて感謝申

し上げます。コロナ禍を経て、本部では行事・予算・役員の負担軽減など様々な観点か

ら、時代や環境の変化に合わせて色々な選択肢を見つけ、より良いかたちを模索してい

ます。今後も一保護者として、社会の変化に適応しながら、皆さまと一緒に子ども達を見

守っていきたいと思います。ありがとうございました。 

【庶務】河村朋子（3 年；1 区；学級/選管・推薦担当） 

本部役員を 2 年間務めてさせていただきました。不安はありましたが、本部メンバー

に支えられながら努めることが出来ました。今年度は、コロナが明け活動が再開される

中で子ども達との時間も増え、とっても楽しい時間を共有する事が出来ました。子ども

達のたくさんの笑顔は、先生方や保護者、地域の方々に支えられ見守られているんだと

いう事を再認識しました。これからは保護者の 1 人として 6 向小の子どもたちの笑顔を

見守って行きたいなと思います。至らない点は多々あったと思いますが、本当にありが

とうございました。 

【庶務】八束千映子（5 年、2 年；2 区；学級/選管・推薦担当） 

２年間本部役員として活動させていただき、子ども達の笑顔や頑張り、たくましさや優

しいところ、様々な姿を近くで見る事ができた２年間でした。先生、保護者、地域の方な

ど、６向小に関わる方は本当に協力的で理解のある方が多く、そんな皆様に支えられなが

ら、子ども達が安全で、楽しく学びのある学校生活が送れているんだなと感じ、本当に有

難く、６向小でよかったと思っています。至らない点があったと思いますが、本部活動を

応援しご理解ご協力くださいました皆さま、本当にありがとうございました。 

【庶務】稲本実代子（5 年、2 区；学級/選管・推薦担当） 

1 年間本部役員務めさせて頂きました。ありがとうございました。この 1 年、たくさん

の発見がありました。登校する事 1 つをあげても、安全に子ども達が登校できるのは、毎

朝、先生方、保護者の皆さま、地域の皆さまの見守りがあったのだと知りました。行事が

あれば、たくさんの方々のお手伝い、支えがある事を知りました。ボランティアを募れば

たくさんの方々が手を挙げてくださいました。安心して楽しく学校生活を送れる日々に

は、たくさんの方々のつながり、支えがあったのだと、改めて発見できました。これから

もたくさんの発見をしていきたいと思います。来年度もよろしくお願い致します。 

【庶務】渡部友美（3 年、1 年；2 区；学級/選管・推薦担当） 

１年間、本部役員を務めさせていただきました。まだまだ慣れない事ばかりで自分なん

かが本部役員を務めて良かったのか、という思いはありますが、本部の皆さんに支えてい

ただきながら PTA活動に携わらせていただきました。子ども達が安全に学校生活を送れ

ているのは、先生方、保護者の皆様、地域の方々の温かい見守りや活動があったからこそ

なのだという事を身近に感じられ、私にとっても学びが多く、充実した 1 年間を過ごさ

せていただく事が出来ました。来年度も引き続きよろしくお願い致します。 


